



Michel BARRIERE

A 96 ans tu nous a quittés

1949

A 19 ans tu as commencé le Billard au café le Chalet à Angoulême tu étais loin de te douter que ça deviendrait ta passion, et le parcours que tu allais avoir.



Champion de France à la partie Libre à multiple reprise et au 3 Bandes Champion de France Promotion d'honneur. Mais c'est le jeu de la Bande que tu aimais le mieux.

Tu as été Président du Billard Club Angoumoisin pendant plus de 35 ans et tu étais très apprécié par tout le club et hors du club par toutes les personnes que tu as côtoyées durant tous tes mandats et après aussi.





A maintes reprises tu as été récompensé par la Ville d'Angoulême pour la tenue du club et l'organisation que tu lui apportais.
J'ai été fier d'être ton secrétaire durant plusieurs années.

Tu as été aussi le Président du District Poitou-Charentes et à l'initiative de son Règlement sportif qui est toujours en application.
Là aussi je t'ai suivi en tant que secrétaire.



En 2005 après plusieurs entretiens avec la Ville d'Angoulême ce fut l'inauguration du Nouveau local qui est devenue le Bureau du club et qui l'est toujours actuellement.



Mal grés tes 90 ans tu venais tous les jours au club pour y prodiguer tes bons conseils, pour les joueurs qui t'écoutaient avec beaucoup d'attention connaissant ta valeur et ta passion pour leur formation.

Pour toutes ces raisons MICHEL, tu resteras dans l'esprit et la pensée de toutes les personnes qui ont eu l'honneur de te connaître et de t'apprécier.

A notre AMI qui va nous manquer....

Ton élève et ami Christian Vinel qui ne t'oubliera jamais